

Zentralschweizer Bergläufer in luftiger Höhe ausgezeichnet

Sörenberg/Hasle: Absenden der Zentralschweizer Berglaufmeisterschaft auf dem Rothorn Die erfolgreichen Zentralschweizer Bergläufer trafen sich zur Preisverteilung auf dem Brienzer Rothorn. Der Skiclub Hasle war für die Organisation des Anlasses zuständig.

Am vergangenen Samstagabend fand das Absenden der Zentralschweizer Berglaufmeisterschaft passend zur Sportart auf dem Brienzer Rothorn statt. Der Skiclub Hasle, welcher alljährlich auch den beliebten Berglauf Hasle-Heiligkreuz-First durchführt, zeigte sich verantwortlich für diesen Saisonschluss-Anlass der Bergläufer.

Fernsicht und Essen genossen

Die Berglaufmeisterschaft besteht aus 9 Bergläufen in der Zentralschweiz und wird durch den Verein "berglauf.ch" organisiert. Dieses Jahr war also wieder einmal der Skiclub Hasle mit Andi Portmann für das Absenden zuständig. Eingeladen an den Anlass wurden die drei Ersten aller 11 Kategorien. Acht Bergläufer(innen), welche alle neun Läufe bestritten haben, wurden auch eingeladen und waren persönlich anwesend. Insgesamt 57 Personen fuhren zusammen auf das Brienzer Rothorn und genossen die wunderbare Fernsicht bei einem Apero. Anschliessend ging es ins Gipfelrestaurant wo die Crew um André Emmenegger ein wunderbares Essen servierte. Die Rangverkündigung wurde zwischen Hauptgang und Dessert abgehalten. Der Sieger der Hauptklasse Arnold Philipp hat an 7 Bergläufen teilgenommen und konnte zwei für sich entscheiden.

Alle Resultate unter www.berglauf.ch

Dank den Sponsoren durften die Bergläufer einen tollen Abend geniessen und verschiedene Preise mit nach Hause nehmen. Auf der Fahrt ins Tal wurden bei angeregtem Gespräch noch über dies und das der vergangenen Berglaufsaison sinniert. Und vielleicht plante man auch schon wieder die nächste Saison...













